

## Der Anruf

Schon seit Stunden wartet Milan Müller auf einen wichtigen Anruf, den er auf keinen Fall verpassen möchte. Deshalb lässt er das Telefon nicht aus den Augen und behält es die ganze Zeit bei sich. Sogar während er duscht, liegt es im Bad in seiner Nähe. Nachdem Milan Müller den halben Tag gewartet hat, klingelt endlich das Telefon. Milan nimmt den Anruf entgegen und meldet sich mit „Müller“. Am anderen Ende der Leitung sagt eine Frauenstimme: „Guten Tag, Herr Müller, Dora Fischer hier. Was für ein Glück, dass ich Sie direkt erreiche!“ Milan lächelt, denn er weiß, dass es großes Pech gewesen wäre, wenn Frau Fischer ihn nicht erreicht hätte.